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con farina di frumento mescolato con al-
tra farina (granturco, riso, segala) nei soli 
comuni nei quali tali tipi di pane sieno in 
uso consuetudinario e limitatamente ai bi-
sogni dei comuni medesimi, e se non cre-
dano - dato che dette mescolanze si dimo-
strarono idonee ad ottenere un'ottima pa-
nificazione - di lasciarne libero l'uso a tutti 
i comuni. 

« Leonardi, Molina, Caron ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica per sa-
pere se è a conoscenza dei metodi adottati 
dalla sovrainíendenza ai monumenti di 
Lombardia, per inceppare opere urgenti 
di pubblica utilità come a Santa Maria 
della Croce in quel di Crema, o procrasti-
nare lavóri di ricostruzione come a Soncino 
e Castelleone cremonese, molto più che 
sono evidenti certi pretesti e calcoli, i quali 
nulla hanno a che fare, con la giusta tu-
tela dell'arte. « Miglioli ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della pubblica istruzione per sa-
pere quando intenda presentare il disegno 
di legge (già da molto tempo promesso) sul 
miglioramento della pensione ai vecchi 
maestri, essendo ormai concretati gli studi 
dalla apposita Commissione nominata dal 
ministro Oredaro. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Di Saluzzo ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare i 
ministri dell' istruzione pubblica e del te-
soro, per conoscere se di fronte al grande 
numero di domande per costruzione di edi-
fìci scolastici rimaste insoddisfatte in se-
guito al riparto dei venti milioni di lire di 
cui al decreto 11 ottobre 1914, n. 1126, e 
di fronte alla necessità di dar lavoro alle 
molte migliaia di disoccupati, non credano 
di provvedere in via d'urgenza con nuovi 
fondi all'accoglimento delle domande spe-
cialmente di quei comuni in cui il feno-
meno della disoccupazione si presenta più 
grave ed allarmante. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Paolo Bonomi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro del tesoro, per conoscere se non 
creda doverosa la sollecita presentazione 
del regolamento di cui all'articolo 9 della 
legge 16 dicembre 1914, n. 1362, sulla cedi-

bilità degli stipendi degli impiegati e delle 
mercedi degli operai dipendenti dallo Stato. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Vinaj ». 
« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 

ministro di agricoltura, industria e com-
mercio per sapere se non creda opportuno 
di intervenire presso gli Istituti di emis-
sione perchè alla prossima chiusura della 
moratoria sia facilitato il credito a quelle 
industrie che per le loro speciali caratte-
ristiche, come quella degli orafi, ebbero a 
veder chiuse in questi ultimi tempi sia le 
vie della produzione che quelle della ven-
dita. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). « Gasparotto ». 

« I sottoscritti chiedono d' interpellare 
i ministri della guerra e delle finanze, sul 
contrabbando d'armi e munizioni scoperto 
ieri alla frontiera doganale di Venezia, 
armi e munizioni dirette evidentemente in 
Tripolitania a nostro danno. 

« Monti-Guarnieri, Federzoni ». 
« I sottoscritti chiedono d'interpellare i 

ministri della marina, della guerra, delle 
colonie e delle poste e telegrafi, intorno 
al progetto d'un nuovo monopolio Marconi^ 
che si starebbe elaborando, contrario ad 
ogni norma di diritto e lesivo così degli in-
teressi dello Stato e degli utenti come di. 
quella degli altri inventori. 

« Canepa, Ciappi, Colonna diCesarò^ 
Arcà ». 

« 11 sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro dell'interno, sull'opportunità di 
provvedere alla sistemazione delle società 
di mutuo soccorso per rendere più efficace 
la previdenza degli operai ed impiegati nei 
casi di malattia. 

« Gasparotto ». 
P R E S I D E N T E . Le interrogazioni testé 

lette saranno inscritte all'ordine del giorno, 
trasmettendosi ai ministri competenti quelle 
per le quali si chiede la risposta scritta. 

Sull'ordine del giorno. 

SALANDRA, presidente del Consiglio. 
ministro dell' interno. Chiedo di parlare. 

P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
SAL ANDE A, presidente del Consiglio, mi-

nistro dell'interno. Propongo che domani la-
Camera tenga una seduta straordinaria senza 
le interrogazioni, per continuare la discus-
sione dei provvedimenti per la difesa eco-
nomica e militare dello Stato. 


